

Begeisternde Gartenarbeit

Einige fleißige Schüler unserer siebenten Klassen haben sich der Pflege des Beetes im Eingangsbereich der Oberschule Rödertal angenommen.



Die „Jungen Gartenfreunde“ in ihrem Beet

Denn bereits im letzten Schuljahr bemerkten die Schüler, dass dort etwas geschehen muss. Sie pflanzten selbst gezogene Pflanzen und pflegten daraufhin die Rabatte. Ab Herbst des vergangenen Jahres wurde daraus ein Ganztagsangebot. Als „Junge Gartenfreunde“ gärtnern die Schüler nun regelmäßig. Besonders viel Einsatz war dabei zur Herbst- und Frühjahrspflanzung gefragt. Einen besonderen Höhepunkt stellte dabei der Besuch des Umwelt- und Lehrgartens des Ernährungs- und Kräuterzentrums im Kloster St. Marienstern dar. Die Schüler konnten sich dort viele Anregungen holen und hoffen nun, die eine oder andere Idee für unser Schulgelände umsetzen zu können.

Alle interessierten Schülerinnen und Schüler sind auch für das nächste Schuljahr herzlich zur Mitarbeit bei den „Jungen Gartenfreunden“ eingeladen. Die Termine werden ausgehangen.



Entdeckungen bei der Kräuterspirale im Umwelt- und Lehrgarten